

保健委員会活動報告

<前期の主な行事>

| 4月 | 5月 | 6月 |
|------|------|-----------------|
| 常時活動 | 常時活動 | 常時活動 学校保健委員会 |
| 7月 | 8月 | 9月 |
| 常時活動 | 常時活動 | 常時活動 |



<保健委員の取り組み>

常時活動は、毎日の健康観察とその黒板記入。また、毎月のヘルスニュースペーパーやアンケート、バースデーカードの作成です。

ヘルスニュースペーパーについては、掲示位置を変えたことでより多くの人の目に届けることができたと思います。

歯みがきの活動では、歯みがきDAYの曜日を月曜日から金曜日に変え、まずは歯磨きセットからと呼びかけていました。2・3年生は全くと言っていいほど歯みがきをしている人がいないのに比べ、1年生は多くの人が歯をみがいていました。

(右の写真は、昨年の二年生)

<改善点・後期にやってほしいこと>

○ヘルスニュースペーパーについて

掲示位置は、できるだけ全校生徒が通る場所がいいと思います。また、掲示方法と書き方ですが、一人一つの記事で、それに感想を書いているというものです。それでは選択した記事が大きければ大きいほど、紙がペラペラと垂れ下がっているので、上に掲示されている人の記事が見にくいです。これは、改善すべき点だと思います。

○歯みがき活動について

今行われている、歯みがきDAYの放送は継続してください。呼びかけや集会ができなかつたので、呼びかけを強化するといいと思います。

<最後に>

保健委員は常時活動に加え、歯みがきの活動や学校保健委員会など行事が多く、反省にも大変だったと書いてありました。その中で私が無事に前期保健委員長を務めることができたのは、支えてくださった先生方や、大変ながらもこんな私についてきてくれた保健委員会の皆のおかげでした。保健委員長を務めた私自身、大変だなと思うことはありましたが、それよりも保健委員のみんなや生徒会のみんなと活動ができることが何より楽しかったし、うれしかったです。ありがとうございました。

